

# Realizan simulacro de derrame de hidrocarburos

**EN BARQUITO.** *La actividad preventiva la hizo Codelco junto a la Armada.*

**E**n el puerto de Barquito, Codelco Salvador y la Gobernación Marítima realizaron un simulacro preventivo de derrame de hidrocarburo en la bahía de Chañaral.

La actividad contó con la participación de organismos de emergencia de ambas instituciones, con el objetivo estar prevenidos y mejor entrenados ante un eventual derrame de hidrocarburos o sustancias peligrosas en el mar, minimizando el daño al medio ambiente y a la comunidad.

En el ejercicio se simuló el derrame de hidrocarburo arrojando limones, cuyo fruto tiene la particularidad de comportarse en su flotabilidad, de manera similar al fuel oil en el agua, para que luego, remolcadores extendieran una manga para la contención del derrame, evi-



EL EJERCICIO PREVENTIVO.

tando que el hidrocarburo genere daño a la fauna marina de la zona.

Perteneciente a Codelco Salvador, el puerto Barquito se ubica en la comuna de Chañaral, el cual tiene una capacidad para el embarque de concentrados de cobre y otros minerales. También cuenta con un terminal petrolero para la descarga de hidrocarburos tipo diésel.,

63